
 

Antrag der Fraktion der SPD des Stadtrates von Neustadt an der Weinstraße  

Herrn Oberbürgermeister       
Marc Weigel 
Marktplatz 1 
67433 Neustadt an der Weinstraße 

Neustadt, den  
 
Antrag zur Sitzung des Stadtrats am 19.12.2023 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Weigel, 
für die kommende Sitzung des Stadtrates der Stadt Neustadt an der Weinstraße stellen wir 
den folgenden Antrag. 
 
 
Der VfL Duttweiler betreibt in der Festhalle Duttweiler Tischtennissport und spielt seit 
geraumer Zeit auch in höheren Ligen, aktuell mit einer Mannschaft in der 2. Pfalzliga. 
 
In der Vergangenheit gab es öfters Beschwerden der gegnerischen Mannschaften über die 
zu geringe und nicht gleichmäßige Ausleuchtung der Spielfelder. Dies wurde auch 
regelmäßig von anwesenden Schiedsrichtern des Pfälzischen Tischtenns-Verbands 
bestätigt, die mit eigenen Messgeräten Werte unter der geforderten Mindeststärke von 600 
Lux und der empfohlenen Lichtstärke von 1000 Lux gemessen haben. 
 
Deshalb wurde im Jahr 2021 erstmals der Wunsch an den Ortsvorsteher geäußert, dass die 
Beleuchtung in der Festhalle entsprechend angepasst werden soll. Es gab in der Folge nach 
Mitteilung des Ortsvorstehers mehrere Besprechungen mit dem Gebäudemanagement zur 
Lösungsfindung, teils mit Beteiligung des zuständigen VfL-Abteilungsleiters. Dem 
Gebäudemanagement liegen die entsprechenden Daten vor. 
 
Wir bitten deshalb, die Anpassung der Beleuchtung für die Festhalle Duttweiler in die 
Planungen für den Haushalt 2024 mit aufzunehmen. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
   
 
 
 
Pascal Bender       
Vorsitzender      
 


